

# El Pleno pide un convenio con Fomento para construir un enlace con la R5 a Móstoles Sur

**Fecha de publicación:** 26/02/20160:00

## **Descripción:**

**La propuesta indica que las obras de dicho enlace deben ser una prioridad absoluta.**

El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado una proposición del Grupo municipal de Izquierda Unida en la que se solicita la puesta en marcha de un convenio con el Ministerio de Fomento y la Dirección General de carreteras para la ejecución y construcción de un enlace desde la carreta R-5 al barrio de Móstoles Sur.

La propuesta de Izquierda Unida contó con el apoyo de los concejales del partido Socialista y de Ganar Móstoles.

En el escrito, IU plantea que los trabajos de ejecución de dicho enlace viario deben ser una prioridad absoluta y así se va a transmitir al Ministerio de Fomento para que actúe con la mayor celeridad posible para solventar un problema que afecta a numerosos vecinos y vecinas del municipio.

La proposición plenaria recoge también que se inste a la Comunidad de Madrid para que ponga en marcha en el menor plazo posible el Consorcio Móstoles Sur, con el que dar respuesta a las demandas y necesidades de esta zona de la localidad.